

20 Jahre Engagement zum Wohl der Bürger

Walldorfs Gemeinderat Paul Bender erhielt die Ehrenmedaille des Gemeindetages

Walldorf. Seine fundierten Sachkenntnisse und seine stets maßvolle, sachbezogene Mitarbeit im Gemeinderat und den Ausschüssen lobte Bürgermeister Dr. Jürgen Criegee anlässlich der Überreichung der Ehrenmedaille des Gemeindetages Baden-Württemberg an Stadtrat Paul Bender im Rathaus. In 20 Jahren Zugehörigkeit zum Walldorfer Gemeinderat habe sich Bender stets als ruhender Pol und nicht zuletzt auch als „Experte in Verkehrsfragen“ bewährt. Bender war 1974 in den Gemeinderat nachgerückt. Mit stets wachsenden Zahlen wurde er 1975, 1980, 1984, 1989 und 1994 wieder in den Gemeinderat gewählt.

Zu seiner großen „Palette von Interessen“ gehöre auch die Mitarbeit in den Ausschüssen, wie für Land- und Forstwirtschaft, Finanzen, Partnerschaften, vor allem jedoch im Verkehrsausschuss, dem Bender bereits vorher als fachkundiger Bürger angehörte. Gerade am Beispiel Benders habe sich immer wieder gezeigt, so der Bürgermeister, wie wichtig Fachleute für die Ausschussarbeit seien. „Mit Paul Bender haben wir einen Experten, der auch von berufswegen Tag für Tag mit Verkehrsfragen und -problemen zu tun hat“, der „sich aber auch weder von der Verwaltung oder der eigenen Partei umstimmen läßt, wenn er von seiner eigenen Ansicht überzeugt ist“.

Benders Freund, politischer Weggefährte und Fraktionsvorsitzender Manfred Helm lobte, wie auch Stadträtin Eva Maria Arens

im Namen des CDU-Stadtverbandes Benders langjähriges Anliegen „im direkten Kontakt mit den Bürgern die Entwicklung unserer Stadt im weitesten Sinne mitzugestalten und mitzuplanen“. Von Benders Stärken, seiner Kontaktfreudigkeit, seiner Gabe, unkompliziert mit Menschen das direkte Gespräch zu pflegen, seinem offenen Umgang mit Men-

schen habe nicht nur die eigene Fraktion in vielfältiger Weise profitiert. Sein „Sich-Einsetzen-Wollen“ für andere, sein Mitarbeiten bei Gemeinschaften und gemeinsamen Vorhaben habe ihm den Respekt der Bürger gebracht. Benders Korrektheit selbst in kleinen Dingen, lobte auch Stadträtin Arens. Seit 25 Jahren sei er aktives Mitglied, seit 20 Jahren Schatzmeister. Er sei immer ansprechbar, kenne sich in allem aus.

Bei allem Lob und Rückblick auf sein bisheriges Engagement zeigte sich Bender selbst überrascht, so lange durchgehalten zu haben. „Als ich 1975 mit großer Stimmzahl wiedergewählt wurde, war ich sicher, weiterzumachen.“ „Rückblickend“, so Bender, „gab es in den 20 Jahren nicht nur schönes, sondern auch schlechtes Wetter mit Höhen und Tiefen, wobei eigentlich nur die Höhen im Gedächtnis bleiben.“ Bender sei nicht immer einer Meinung mit Gemeinderat oder der eigenen Fraktion gewesen, lobte andererseits seinen guten Kontakt zur Verwaltung. Er versprach sich auch weiterhin zum Wohle der Bürger einzusetzen. **HCE**

Live-Musik im JUZ



FÜR 20 JAHRE Mitarbeit im Walldorfer Gemeinderat konnte Paul Bender (links) aus den Händen von Bürgermeister Dr. Jürgen Criegee die Ehrenmedaille des Gemeindetages in Empfang nehmen.
(Foto: Pfeifer)